

Habemus Feminas



Mit einer Eucharistiefeier im Petersdom und einem Brief an den Papst ist das Pilgerprojekt „* den Frauen“ am Samstag, den 4. Juli 2016, in Rom angekommen.

Etwa 500 Frauen erlebten den sehr lebendigen, inspirierenden Feiertag mit drei Stationen in der römischen Innenstadt.

In der Kirche Santa Maria del Popolo erzählten die Pilger*innen von ihren bewegenden Erfahrungen; Sr. Prof. Dr. Margareta Gruber, Vallendar, gab einen hervorragenden Impuls zu Mariae Heimsuchung und der Bedeutung von Frauen für die Kirche.

In der Kirche Santa Maria Sopra Minerva führte Bischof Felix Gmür, Basel, das Wirken Katharinas von Siena vor Augen.

Am Kathedra-Altar des Peterdoms feierte die Festgemeinde mit Bischof Markus Büchel, St. Gallen, Bischof Felix Gmür, Basel, Eucharistie. Prof. Dr. Eva-Maria Faber verlas den Brief der Pilgergruppe an Papst Franziskus (siehe unten pdf-Datei).

Wir danken der Pilgergruppe * den Frauen für ihr Engagement!

<http://www.kirche-mit.ch>

